



NI LES ACTIONNAIRES NI LES RÉACTIONNAIRES

Le gouvernement bloque les avancées sociales

Ces dernières années les mobilisations syndicales ont pesé en faveur des travailleur·euses et de la protection de l'environnement. Mais le gouvernement français a été un des seuls gouvernements européens à s'opposer à toute avancée sociale. Il refuse désormais toute nouvelle norme environnementale. Il a mis fin aux prix régulés de l'énergie, exposant les ménages et les entreprises à de fortes augmentations de tarifs. Il privatise le fret ferroviaire, ce qui va faire exploser le nombre de camions sur les routes. L'Europe de Macron, c'est l'Europe des patron·nes.



L'extrême-droite : la pire ennemie du monde du travail

Au Parlement Européen, le RN a voté :

- contre la mise en place de salaires minimums en Europe ;
- contre les politiques d'égalité entre les femmes et les hommes ;
- contre la revalorisation des personnels soignants ;
- contre la responsabilisation des multinationales ;



- contre la protection des travailleur·euses ubérisé·es ;
- contre le renforcement du dialogue social et de la démocratie.

➡ *Pour en savoir davantage sur le détail des votes du RN au Parlement européen, voir le dossier « Bilan des député·es FN/RN au Parlement Européen : Peu de travail, stratégie médiatique et votes antisociaux » sur le site visa-isa.org*

Au pouvoir, voilà ce que fait l'extrême-droite en Europe :

- Italie : le gouvernement Meloni facilite les embauches en CDD et supprime le revenu de citoyenneté institué en 2019 qui avait sorti un million de personnes de la pauvreté
- Hongrie : Orban impose une loi de dérégulation du temps de travail qui fait exploser le nombre d'heures et de jours travaillés
- Allemagne : l'AFD porte un projet de « remigration » : la déportation de deux millions de personnes étrangères ou d'origine étrangère

L'extrême-droite est contre la justice, la solidarité, et la démocratie. L'extrême-droite est l'amie des patron·nes, petit·es ou grand·es.

L'extrême-droite est l'ennemie des travailleuses et travailleurs !

➡ Pour exprimer notre colère légitime contre la politique menée par les Macron-Attal

➡ Pour dire au non au danger vital que représentent le duo Le Pen-Bardella

Toutes et tous à la manifestation antifasciste

Samedi 15 juin

14h30, esplanade des chaussonnières